
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

Aus zahlreichen Großstädten Deutschlands sind überdeutliche Alarmsignale zu vernehmen, 
insbesondere den Handel, die Gastronomie und die Hotellerie betreffend. Die regionale 
Wirtschaft hat einmal mehr Alarm geschlagen. Aus Verwaltungssicht ist bedauerlicherweise zu 
diesem Thema nichts zu hören. 
 
Die Verwaltung beantwortet dem Gemeinderat zeitnah folgende Fragen: 
 

1) Nach einem Jahr Corona Pandemie, wie bewertet die Verwaltung die Lage der 
Mannheimer Innenstadt momentan? 

2) Nach Datenlage des Handelsverbandes ist jedes 5. Handelsunternehmen in 
Deutschland in seiner Existenz bedroht. Gilt das nach Einschätzung der Verwaltung 
auch für Mannheim? 

3) Mannheim gehört in vielen Marktanalysen zu den TOP 10 Einkaufsstandorten 
Deutschlands. Sieht die Verwaltung dies in Zukunft gefährdet? 

4) Welche Maßnahmen hat die Verwaltung in der nun seit einem Jahr andauernden Krise 
ergriffen, um Handel, Hotellerie und Gastronomie zu unterstützen? 

5) Wie sieht die Konzeption der Verwaltung für die Zeit nach der Krise aus? 
 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

   
Prof. Dr. A. Weizel H. Schmid C. Fuchs  C. Probst   
Vorsitzender stellv. Vorsitzender Stadträtin Stadtrat  

Mannheim, 25. Februar 2021 

Anfrage zur Sitzung des Gemeinderats am 16.03.2021  

Quo vadis Mannheimer Innenstadt? 

 Freie Wähler - Mannheimer Liste  E 5  68159 Mannheim 

 

Oberbürgermeister der Stadt Mannheim 

Herrn Dr. Peter Kurz 

Rathaus E 5 

68159 Mannheim 


